
证券代码：300049                                  证券简称：福瑞股份 

内蒙古福瑞医疗科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2021-001 

投资者关系活动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观            □其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人员姓名 参与公司 2020 年度业绩说明会的投资者 

时间 2021 年 05 月 13 日 15:00-17:00 

地点 全景网“投资者关系互动平台”（http://ir.p5w.net） 

上市公司接待人员姓名 

副董事长、总经理：林欣先生 

财务总监：郑帅先生 

董事会秘书：孙秀珍女士 

独立董事：王桂华女士 

投资者关系活动 

主要内容介绍 

公司于 2021 年 5月 13 日(星期四)15：00-17：00 在全景网举办 2020

年度业绩说明会。本次年度业绩说明会采用网络远程的方式举行。公司

与投资者互动交流的主要内容如下： 

问题 1：公司参股的 Median Technologies 公司，拳头产品是什么？

在中国市场销量如何？ 

答：您好！Median Technologies 是在巴黎泛欧证券交易所创业板市

场上市的法国股份有限公司，是专门从事肿瘤医学影像临床诊断应用程

序开发的软件开发商和服务提供商。其在中国主要从事基于智能读片技

术的药品临床试验支持服务，已成为 Median 的收入增长点。谢谢您的

关注！ 

 

问题 2：公司作为 Median Technologies 第一大股东，对其是长期

战略投资？还是财务投资手适时退出。 

答：您好！公司对 Median Technologies 为战略投资。谢谢您对公司

的关注！ 



 

问题 3：Median Technologies 影研公司与阿里云合作，在全球已助

力 10 余款抗肿瘤新药成功申报上市，情况是否属实？ 

答：您好！Median Technologies 是在巴黎泛欧证券交易所创业板市

场上市的法国股份有限公司，您可查询该公司公开的信息或咨询阿里

云。谢谢您对公司的关注！ 

 

问题 4：公司参股宝岛妇产医院有多少股份？ 

答：您好！宝岛妇产医院是公司参股企业华盖信诚医疗健康投资成

都合伙企业（有限合伙）的投资项目，公司持有华盖信诚医疗健康投资

成都合伙企业（有限合伙）1.28%的出资份额。谢谢您对公司的关注！ 

 

问题 5：从 75 块跌到当前的 8/9 块钱，公司认可当前的股价么？公

司认为股价多少才是公司的真正价值？ 

答：您好！二级市场股价会一定程度偏离公司实际价值。公司秉承

以提升内在价值为核心的市值管理理念，在做优做强经营管理的基础

上，促进公司价值进一步被市场发掘与认可。谢谢您对公司的关注！ 

 

问题 6：请问国投现在全减持完了吗？ 

答：您好！公司于 2021 年 4 月 29 日在巨潮资讯网上披露了《关于

回购股份事项前十名股东和前十名无限售条件股东持股情况的公告》

(2021-029)，截至 2021 年 4 月 27 日，国投高新仍持有公司 20,800,000

股股份。公司将根据相关规定，督促国投高新在每减持 1%、减持数量

或时间过半、减持期限届满或减持完成等情形时，及时履行信息披露义

务。谢谢您对公司的关注！ 

 

问题 7：公司的药品：软肝片和壳脂胶囊是属于中药还是蒙药？ 

答：您好！公司药品复方鳖甲软肝片、壳脂胶囊属于中药。谢谢您

对公司的关注！ 

 

问题 8：公司这些年投资了很多股权项目，特别在医药医疗领域下



重手，请问到目前为止有哪些拟上市的项目？ 

答：您好，公司对外投资主要是围绕业务发展进行布局，谋求产业

链协同对公司业务带来的增益效应，目前暂无拟上市的项目。 

 

问题 9：今年业绩有望爆发吗？无创肝弹设备这几年爆发应用，对

复方鳖甲软肝片的销量应该也是爆发的吧？儿科远程医疗系统几个示

范医院的效果好吗？什么时候能向全国推广，以解决我国儿科医生短缺

的问题。另外法国子公司的 fibroscan 设备，在欧盟美国疫情结束后有

没有可能迎来一波需求爆发？最后，公司的控股子公司在上海的全资公

司研影科技在医学影像诊断方面的技术是不是全球领先？谢谢 

答：您好！①关于公司具体业绩、业务情况，请以后续定期报告为

准。②“研影科技”非“公司的控股子公司在上海的全资公司”。Median 

Technologies 为公司全资子公司的参股公司，Median Technologies 是在

巴黎泛欧证券交易所创业板市场上市的法国股份有限公司，是专门从事

肿瘤医学影像临床诊断应用程序开发的软件开发商和服务提供商。其在

中国主要从事基于智能读片技术的药品临床试验支持服务，已成为

Median 的收入增长点。谢谢您对公司的关注！ 

 

问题 10：这些年林总一直在说要寻找好的项目投资、收购注入公

司，以增加公司利润和可持续发展，可几年来几个项目都是中途终止，

请问林总有什么想跟投资者说说的？ 

答：您好！“凡是过往，皆为序章”，我们将在汲取经验后，继续在

资本市场上前行，坚持执行好公司战略，用业绩给投资者信心支撑，为

全体股东创造长期价值。感谢广大投资者一直以来对公司的关心与支

持！ 

 

问题 11：请介绍一下公司与内蒙古医科大学合资的内蒙古医大福

瑞蒙中医院主要经营情况？ 

答：您好，公司于 2015 年和内蒙古医科大学共同设立内蒙古医大

福瑞蒙中医院投资管理有限公司，经友好协商，双方拟终止本合作项目。

谢谢您对公司的关注！ 



 

问题 12：你好，请问贵公司有中药业务吗，经营收益占比是多少？

相比于其他公司，贵公司的市场占有率是多少？？ 

答：您好，公司主导产品复方鳖甲软肝片即属于中药，2020 年度

分别实现营业收入和毛利 26,652 万元、14,738 万元，占合并报表比例

分别为 33%和 25%。软肝片经过二十年的市场验证，已经成为抗肝纤维

化第一品牌用药，具有广泛的市场知名度。 

 

问题 13：公司投资的 Theraclion 公司主要从事哪些业务？在哪方

面比较有领先优势？在国内有什么产品在销售？ 

答：您好，Theraclion 公司是法国一家从事高强度聚焦超声技术开

发及应用的公司，主要产品为无创医疗器材。谢谢您对公司的关注！ 

 

问题 14：公司的发展战略是什么？有没有什么重大规划？是否想

成为一个伟大的公司？ 

答：您好！公司将立足于“管理式医疗”的战略定位，基于大健康产

业的全牌照运营框架，通过建设一个体系：构建管理式医疗体系，两侧

发力：从供给侧（医疗机构和医生）和支付侧（保险和互联网支付）发

力，三条主线：专科医联医共体、智慧医疗服务、健康管理筹资与支付，

坚决实现“整合全球资源，助力健康中国战略，为公众提供全方位全周

期安全有效便捷的医疗服务”这一战略目标。谢谢您对公司的关注！ 

 

问题 15：这次员工持股计划业绩考核目标是今年扣非净利润 1 亿

元，21、22 年累计净利润 2.5 亿元，21、22、23 年累计净利润 5 亿元，

各位领导应该都成竹在胸了吧，可看了公司历年财报靠目前的药品及法

国公司的医疗器械，这个目标好像基本不能完成？请林总介绍一下制定

该目标的逻辑？ 

答：您好，未来业绩增长点将主要来自于几个方面：一是继续探索

和巩固价格自主定价、渠道有保障、用户有黏性的药品销售模式闭环，

在患者受益的同时增加药品业务利润；二是随着对新冠疫情的全球控制

逐渐落实，公司器械业务在欧美市场将迎来恢复和重新增长，同时，国



内市场的显著增长也对业绩实现提供了更好的保障；三是公司过去几年

反复摸索和实验的医疗服务业务的盈利模式已经逐渐清晰并得到验证，

将逐步为公司带来业绩贡献。四是公司管理层将进一步优化组织架构，

提升管理水平和运营效率，促进各个业务板块的相互融合和协同发展，

力争实现这个目标。谢谢您对公司的关注！ 

 

问题 16：请问成都高新福瑞汇门诊部的主要诊疗科目是什么？ 

答：您好！该门诊部为公司参股公司旗下公司，公司将按照《深圳

证券交易所创业板股票上市规则》及相关规定，披露相关参股公司情况。

谢谢您对公司的关注！ 

 

问题 17：请问公司接下来并购重组的方向是什么？ 

答：您好！公司未来投资并购的方向主要为与公司具有产业协同价

值的、高毛利产品厂商或服务提供商。谢谢您对公司的关注！ 

 

问题 18：请问公司儿童医院有没有开始赢利？釆取什么措施来复

制扩张？ 

答：您好！公司 2020 年在成都开设了首家直营店成都高新儿童卓

越门诊部有限公司，顺利获得了医疗执业许可证并开诊运营，运营数据

符合预期，形成了可复制的盈利模式。谢谢您的关注！ 

 

问题 19：截止 5月 10 日的股东人数是多少？ 

答：您好！截止 2021 年 5 月 10 日，公司股东人数为 18,714 户。

谢谢您对公司的关注！ 

 

问题 20：公司的控股子公司所占研影科技多少股份？ 

答：您好！影研医疗科技（上海）有限公司是 Median Technologies

的全资子公司。公司全资子公司占 Median Technologies 公司 12.42%的

股权比例。谢谢您对公司的关注！ 

 

问题 21：您好，请问贵公司业务是否涉及中医药出口？公司与美



国辉瑞公司主要业务往来有哪些？ 

答：你好！公司业务目前不涉及中医药出口。美国辉瑞公司因购买

公司的 Fibroscan 诊断仪器形成业务往来。谢谢您对公司的关注！ 

 

问题 22：请问贵公司在中医药生产和研发有没有新的规划？有没

有新研发的新药品？谢谢 

答：您好！公司正逐步推进向医疗服务转型，新药品的研发不是公

司的发展方向。谢谢您对公司的关注！ 

 

问题 23：了解到公司实现了大健康全产业链牌照，建议公司把细

分市场做大做强，条件允许的情况下参股或并购优质标的。 

答：您好！谢谢您的建议！谢谢您对公司的关注！ 

 

附件清单（如有） 无 

日期 2021 年 05 月 13 日 

 


